

COMUNICADO

La Secretaría de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción (STLCC) en respuesta al informe de la organización Transparency International y las opiniones emitidas por la Asociación para una Sociedad más Justa (ASJ) informamos a los medios de comunicación y sociedad en general lo siguiente:

1. Rechazamos y discrepamos de forma contundente las afirmaciones en base a una percepción irresponsable y negativa expuesta en el informe de Transparency International.
2. Ante la gravedad del contenido, solicitamos de forma inmediata la presentación de las fuentes y sus respectivas pruebas para proceder en lo que corresponde.
3. El Gobierno de la República realiza acciones para combatir y fortalecer la transparencia y lucha contra la corrupción. Demostrando un compromiso firme mediante la implementación de políticas concretas que fortalecen la transparencia. Estos esfuerzos reflejan su dedicación en mejorar la opinión ciudadana y construir una democracia más sólida.
4. De esta manera, la Secretaría de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción (STLCC) mantiene su compromiso de lucha y defensa de Honduras con la finalidad de alcanzar los objetivos de la institución.